

El Consell autoriza la escuela de mediación  
- El Mundo Castellón al Día - 29/10/2016

---

# El Consell autoriza la escuela de mediación

**Aprueba el convenio entre el Ivaspe y la UJI que permitirá implantar la sede de mediación policial**

**E. M. VILA-REAL**

El alcalde de Vila-real, José Benlloch, mostró ayer su satisfacción por la decisión del Consell de dar el visto bueno al convenio de colaboración entre la Agencia Valenciana de Seguridad y Respuesta a las Emergencias y la Cátedra de Mediación Policial Ciutat de Vila-real de la UJI y el Ayuntamiento, para impulsar la formación en mediación policial homologada con sede en Vila-real. «A través de este acuerdo, damos un paso importantísimo para la constitución de la Escuela de Mediación Policial del Ivaspe en la ciudad, la primera de esta materia en todo el país», valoró el primer edil.

«Vila-real es un auténtico referente en materia de mediación policial como vía para la resolución de conflictos de manera negociada; con este acuerdo, que esperamos pueda materializarse en breve, logramos uno de nuestros principales objetivos en los últimos años: poder extender la mediación policial co-

mo instrumento eficaz y llevar nuestra experiencia pionera a todo el territorio a través de una formación reglada y homologada por el Instituto Valenciano de Seguridad Pública y Emergencias», detalló el primer edil. En concreto, el convenio aprobado ayer por el Consell establece la organización de un curso intensivo de 40 horas lectivas y otro curso de formación continua de 100 horas y carácter semipresencial, cuya finalización supondrá la obtención de un título reconocido y homologado por el Ivaspe.

Benlloch agradeció la «diligencia» de la Agencia de Seguridad y Respuesta a las Emergencias y su responsable, José María Ángel, para dar respuesta a la demanda municipal de poder ofertar esta formación homologada con sede en la ciudad de Vila-real. «Es una reivindicación por la que llevamos trabajando mucho tiempo, de la mano de nuestra Policía Local, que por fin se materializa en un acuerdo estable», concluyó.